



Xavier Solanas

LA GARRIGA

Cambian la ubicación de 14 paradas

A partir de este sábado, 17 de mayo, el mercado de la Garriga cambiará la ubicación de 14 de sus paradas habituales. Esta medida trasladará los marchantes instalados en la plaza de les Oliveres a la calle del Centro, en su tramo comprendido entre la plaza de l'Església y la calle de Samalús. El objetivo de esta modificación es facilitar el acceso de vehículos entre la calle Cardedeu y la calle de Nostra Senyora de la Salut y, además, permitir el estacionamiento momentáneo en la plaza de les Oliveres, donde se podrán efectuar operaciones de carga y descarga. El cambio de ubicación de estas paradas, que llega tras la apertura de la isla peatonal los sábados por la mañana, quiere mejorar la movilidad en el pueblo y es una de las primeras acciones del proyecto de dinamización del mercado municipal. Otra de las actuaciones llevadas a cabo dentro del ámbito de la movilidad ha sido la instalación de zona azul en el aparcamiento de la plaza Doctor Montal durante los sábados, una intervención que, según señalan desde el Ayuntamiento, potenciará la rotación del estacionamiento en el centro del municipio. **RdV**

PARETS

PIMEC informa a las empresas sobre las ayudas de la Administración

El centro de recursos empresariales La Marineta de Paretts fue el escenario, el pasado miércoles por la tarde, de una jornada organizada por la patronal PIMEC Vallès Oriental, en el marco del ciclo "Jornades per la competitivitat", con el objetivo de informar a los empresarios sobre las ayudas que les puede ofrecer la Administración. Las ponencias fueron a cargo del consultor del departamento de Financiación e Innova-

ción de PIMEC, **Jordi Turu**, y el doctor en Ciencias Económicas y Empresariales de la UPC, **Joaquim Deulofeu**, quien analizó el concepto de innovación y su aplicación en el ámbito empresarial. En el acto también intervinieron el alcalde de Paretts, **Joan Seguer**, y el presidente de PIMEC Vallès Oriental, **Vicenç Paituví**, quien resaltó la necesidad de potenciar los proyectos de investigación e innovación industrial como vía para afrontar los retos actuales del empresariado catalán. **RdV**

LES FRANQUESES

Un servicio de autobús unirá los pueblos de Les Franqueses a partir de septiembre

Les Franqueses del Vallès tendrá servicio de autobús urbano a partir del próximo mes de septiembre, según ha informado el Ayuntamiento de la localidad. Este nuevo servicio de transporte público unirá todos los núcleos de población del municipio, de las siete de la mañana hasta las nueve de la noche, con paradas fijas en Bellavista, Corró d'Amunt, Corró d'Avall, Llerona y Marata. Según el Ayuntamiento de Les Franqueses, que está trabajando actualmente para implantar este servicio, los niños podrán hacer uso gratuito del mismo en horario escolar y la gente mayor tendrá descuentos especiales. Con este nuevo servicio, el Ayuntamiento pretende mejorar la movilidad de los ciudadanos de Les Franqueses y, a la vez, incentivar el transporte público para reducir el uso del vehículo privado. El servicio lo llevará a cabo la empresa Sagalés con la previsión de que cada hora un autobús pase por los diferentes puntos estratégicos del municipio donde hay situados equipamientos como centros escolares, estaciones de ferrocarril, bibliotecas, zonas deportivas o centros sanitarios, entre otros. Al margen de este servicio, y como complemento del mismo, seguirán funcionando las actuales líneas que comunican el municipio con Granollers y que ya presta la empresa Sagalés. **RdV**

MOLLET

Envían incubadoras a un Hospital de Bagdad

La ONG "Compromisos amb el Món", con delegación en Mollet, ha enviado dos incubadoras al Hospital de St Raphael de Bagdad, gestionado por las hermanas Dominicas de la Presentación. El pasado 30 de enero la vicepresidenta Provincial de la Orden para Oriente Medio de la Hermandad de la Caridad Dominicana, **Thérèse Helène Nouna**, estuvo en Catalunya donde se reunió con representantes del ayuntamiento de Mollet del Vallès con el objeto de pedir apoyo para su labor asistencial. **RdV**

SANTA MARIA DE PALAUTORDERA

La Generalitat propone hacer el Passeig Vitamènia más estrecho

Dos decenas de vecinos del Passeig Vitamènia se reunieron a finales de la semana pasada para valorar las nuevas propuestas que la Direcció General de Carreteres de la Generalitat ha hecho llegar al Ayuntamiento de Santa Maria de Palautordera. Los vecinos continúan siendo partidarios de los pasos elevados antes que cualquier otra solución. En este sentido la Direcció General de Carreteres que los pasos elevados no serán posibles a consecuencia del bajo nivel de tráfico diario por esta zona, Según los cálculos de la administración catalana diariamente pasan por esta calle alrededor de 3000 vehículos, aunque los cálculos del Ayuntamiento doblan esta cifra. Ante esta tesitura, la alternativa de la Generalitat pasa por estrechar la calzada e incorporar elementos que rompan la recta para reducir la velocidad de los vehículos. Esta respuesta llega después de que el alcalde **Joan Mayneris** hubiera enviado un escrito al jefe del servicio territorial, **Ferran Camps**, recordándole la problemática de esta carretera que ya ha ocasionado accidentes mortales. Los vecinos ya se han manifestado en dos ocasiones pidiendo más seguridad en este tramo de la BV-5301 y no descartan convocar más acciones de protesta si Carreteres no toma las medidas necesarias. El Ayuntamiento y los vecinos se reunirán el próximo 23 de mayo para tratar el tema. **J.P.**



Joan Guàrdia i Ventura

Morí cristianament el dia 5 de maig de 2008
a l'edat de 72 anys.
A.C.S.

La seva família vol agrair les diverses mostres de condòl rebudes en aquests tristos moments per part de familiars, amics i coneguts. Sempre estarà amb nosaltres i en el nostre record.

Canovelles, maig de 2008